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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 040/2018 

 

           O Vereador abaixo subscritos, requer a Vossa Excelência, após sujeição 
da proposição ao Plenário, seja encaminhado Ofício ao Senhor Secretário 
Municipal de Desenvolvimento, com a finalidade de fazer com a maior 
brevidade possível o povoamento de nossos açudes públicos e barreiros 
particulares com alevinos de TILAPIA E CURIMATÃ. 

Tal medida visa facilitar a vida da população rurícola, uma vez que o 
povoamento destes mananciais neste momento garantira uma oferta de 
proteína saldável e barata a estes cidadãos.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE, em 05 de 
junho de 2018. 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
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Justificativa 

 

Como é do conhecimento de todos nossos municípios, atravessou uma 
longa estiagem que praticamente secou todos nossos mananciais. Habitat 
natural das espécies de peixes e nossa fauna aquática. Fato que praticamente 
dizimou estas tão importantes espécies, que se oferecem como fonte de 
proteína saudável e barata as populações que habitam nas proximidades de 
nossos açudes.  

E ainda sabemos que várias pequenas propriedades rurais possuem 
pequenos barreiros que estiveram totalmente secos no final do ano passado, o 
que dizimou toda fauna aquática dos mesmos. 

Todavia em 2018 tivemos uma quadra chuvosa generosa o que nos 
enche de alegria e de esperança aos moradores da zona rural. Entretanto se 
os mananciais de nosso município forem povoados com uma certa urgência. 
Os benefícios do inverno ainda serão maiores pois termos peixes na mesa de 
todos e porque não dizer termos renda no bolso dos moradores da zona rural, 
aquecendo a economia do município como todo. 

Pelos motivos acima propostos peço que esta ação seja implantada o mais 
rápido possível  

Face ao exposto, peço a atenção dos nobres Pares na aprovação 
deste Requerimento. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 

de junho de 2018. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 
Vereador 

 

 

 

 


